

## Rutan Kudus Hadiri Undangan Dari Polda Jateng

David Fernanda Putra - [KUDUS.NEWSPAPER.CO.ID](http://KUDUS.NEWSPAPER.CO.ID)

May 23, 2024 - 06:43



Kudus – Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Kudus menghadiri undangan dari Kepolisian Resor (Polres) Kudus dalam acara Silaturahmi Kamtibmas Kapolda Jateng Bersama Tiga Pilar dan Toga/Tomas/Tofa Kabupaten Kudus. Acara ini diselenggarakan pada Rabu, 22 Mei 2024 pukul 14.00 WIB yang bertempat di Hotel Griptha Kudus.

Acara tersebut bertujuan untuk memperkuat sinergi antara instansi pemerintahan dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Kabupaten Kudus. Hadir dalam acara tersebut adalah Kapolda Jawa Tengah, perwakilan dari tiga pilar (TNI, Polri, dan Pemerintah Daerah), serta tokoh agama, tokoh masyarakat, dan tokoh pemuda setempat.

Rutan Kudus, yang di wakili oleh Ardhyn, sebagai Kepala Kesatuan Pengamanan Rutan (Ka.KPR) turut hadir dan aktif dalam diskusi yang membahas rencana kerja Polres Kudus untuk tahun anggaran 2024. Partisipasi Rutan Kudus dalam acara ini menunjukkan komitmen mereka dalam mendukung upaya penegakan hukum dan keamanan di wilayah Kudus.

"Kehadiran kami dalam acara 'Silaturahmi Kamtibmas Kapolda Jateng Bersama Tiga Pilar dan Toga/Tomas/Tofa Kabupaten Kudus' merupakan bentuk komitmen Rutan Kudus dalam mendukung upaya penegakan hukum dan menjaga keamanan di wilayah ini. Sinergi antara instansi pemerintahan dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi semua. Kami siap berkolaborasi dengan Polres Kudus dan elemen masyarakat lainnya untuk mencapai tujuan tersebut," ungkap Ardhyn.

Dalam sambutannya, Kapolda Jawa Tengah Ahmad Luthfi menekankan pentingnya kerjasama antara berbagai elemen masyarakat dan aparat penegak hukum untuk menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif. Ia juga mengapresiasi kehadiran para undangan yang menunjukkan dedikasi tinggi terhadap keamanan dan ketertiban di daerah mereka.

Acara ini diharapkan dapat mempererat hubungan dan kerjasama antara pihak kepolisian, Rutan Kudus, serta masyarakat Kabupaten Kudus dalam upaya menjaga stabilitas dan keamanan wilayah.